
5月焼肉例会
日時	 5 月 10日（土）19：00～ 20：30
会場	 東京 YMCA江東センター園庭
受付	 会計　駿河幸子君
司会	 小松重雄君
プログラム
開会点鐘	 会長　相川達男君
会長挨拶＆ゲスト紹介	 会長　相川達男君

焼肉＆懇談
各種報告　　　
ハッピーバースデー＆ハッピーアニバーサリー
閉会点鐘	 会長　相川達男君

今月のHappy	Birthday	 井口真君（14日）
今月の結婚記念日	 該当者なし

ＬＴ委員長として思うところ
　山口直樹

　昨年 7 月に山下真前委員長（次期東
日本区理事）から LT 委員長を引き継
いだ。その時に考えたことは、現在直
面しているワイズ活動の大きな危機を
乗り越えるための様々な改革をサポー
トすること。LT 委員会としては、理
事の方針に基づき、現状の問題点を広
く認識し、東日本区の多くのメンバー
と今後の方向のヒントをつかむことと
考えた。そのために二つの研修会を現状認識と今後の具体
的な方向をともに考える時間とした。

【部長・主任研修会】
日時；2024 年 12 月 7 日（土） 33 名参加　ズームにて開催
内容；現部長が認識している部の問題点をたたき台に、部
の在り方からワイズの在り方までの問題のあぶり出しと、
方向へのヒントを出した。

【次期会長・部役員研修会】
日時；2025 年 3 月 8 日〜 9 日　72 名参加　東山荘にてリ
アル開催
内容；東日本区全体を対象としたリアルに直接話し合う貴
重な機会として位置づけた。ディスカッションの時間を多
くとる中で、地域の違いや特性も考慮しながら今後のワイ
ズ活動の在り方を創造していく機会となったと感じる。
今後の展望として次のことが挙げられた。
・各部が現状を分析し、必要な変革を実行していく。
・成功事例を共有し、組織全体の活性化を図る。
・次世代のリーダーを育成し、持続可能な組織運意を目指す。
そのために柔軟な組織体制へと変革する。
LT 委員会としても、今までの研修の在り方にとらわれず、
今後も区と連携して必要な活動をしていきたい。

４月会員数 ４月出席者 ４月出席率 アクティブファンド ニコニコボックス クラブ役員
26名 メンバー	 18 名 78％（18/23） 3月まで 1132833 3月まで 51070 会長 相川　達男

メネット	 4月分 0 4月スマイル 0 副会長 小松　重雄
内広義会員2名 コメット 会計 駿河　幸子

ゲスト	 書記 山﨑　常久
休会 1名 ビジター	 残高 1132833 累計 51070 直前会長 大原真之介

連絡主事 井口　　真
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国際会長　シャナヴァスカーン（インド）
主　題：“Together for better world”
 「より良い世界のために、共に」
スローガン：“Arise and Shine”「立ち上がろう、そして輝こう」
アジア太平洋会長　ジョウン・ウォン（香港）
主　題：“Make a Great Impact”
 「大きなインパクトを起こそう」
スローガン：“Be Bold and Serve by Faith”
 「大胆に、信念をもって奉仕しよう」
東日本区理事　山田公平（宇都宮）
主　題：“Our Future Direction”
 「ワイズの方向性を見極める」
スローガン：“Youth Empowerment”
 「ユースエンパワーメントを YMCA と共に」
関東東部部長　山本剛史郎（川越）

［主　題］ “We may be weak, but we are never 
powerless!”「我々は微力かもしれないが、無力で
はない！」

2024〜2025年度

東京江東ワイズメンズクラブ
ブリテン
地域、若者、子供達の為、
そして自分たちの為の江東ワイズ

東京江東クラブ会長 相川達男

今月の聖句

「わが子よ、わたしの教えを忘れるな。わたしの戒めを
心に納めよ。」� （箴言　３章１節）

LT、ユース 
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義で今後が楽しみになる時間を過ごすことができた例会で
した。
場所：東陽町センター
江東クラブ参加者：相川さん、安斎さん、井口さん、大原さん、小松重雄さん、酒向さ
ん、島田さん、駿河さん、滝沢さん、藤井さん、本間さん、山崎さん、柴田
新入会：小松康弘さん、佐藤アドリエンさん
ゲスト：藤波さん

4月合同例会（東京江東・東京グリーン・
東京ひがしクラブ）スマイル

●�今日はお招き頂きありがとうございます。これからもよろしく
お願いします。（東京YMCA総主事：星野太郎）

●�東京江東クラブの入会式に立ち会えて良かったです。（関東東
部部長：山本剛史郎）
●�入会式おめでとうございます！うらやましいです。私は今日、鎌
倉から（月→木）帰ってきました。（東京グリーン：青木方枝）
●�足腰が弱って来ていますが、口だけは元気です。（東京グリー
ン：柿沼）
●入会式おめでとう。嬉しいです。（東京グリーン：杉村一栄）
●�母が亡くなり長男のため極めて多忙な毎日です。（東京グリー
ン：樋口）
●�ミャンマーの仲間のために少しでもお役に立てれば。（東京グ
リーン担当主事：柳原みずき）
●毎日色々な行動をして健康第一で過ごしています。（不明）

3クラブ合同例会・入会式
柴田希久乃

グリーンクラブ、ひがしクラブ、江東クラブの出席者が見
守る中、関東東部・山本剛史郎部長、藤井元国際会長立
会の元、新入会の佐藤アドリエンさん、小松康弘さんの入
会式が厳かに執り行われました。
江東YMCA幼稚園の卒園児のお母様でいらっしゃる佐
藤さんと、YMCAの職員でいらっしゃる小松さんの入会で、
ますます江東ワイズメンズクラブが活気づき、今後ワイズ
の活動を一緒に楽しむことができる期待に胸が膨らみまし
た。
入会式後は、星野太郎東京YMCA新総主事の講和があ

り、今後の東京YMCAの方向性のお話しを伺いました。
VISION2030というYMCA初のひとつのグローバル
目標や、世界のYMCAで取り組む4つの柱について、そ
して東京 YMCA が現在策定中の中期計画について、わ
かりやすく説明してくださいました。
2030年に創立150周年を迎える東京YMCAが向かい

たい方向性を伺うと、幼稚園という基盤と地域社会との結
びつきが大きい江東YMCAと共にする江東ワイズの活動
の方向性は、非常にリンクすると感じました。
東京YMCAに関してのお話の中でもよくでてきた「ユー

ス※東京YMCAでは年齢で言うと35歳までの人」という
ワードは、かつてYMCAでリーダーとして活動してきた自
分自身の若い時を思い出し、取り巻く環境が大きく変化す
る中で、何かユースに対してできることがないか考えるきっ
かけにもなりました。
今回は3クラブ合同ということもあり「新メンバー」「新
総主事」を多くの参加者で迎えることができ、非常に有意
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東京江東ワイズ　　2025年 4月　役員会議事録

2025 年４月24日（木）19：00東京ＹＭＣＡ江東センター
参加者：小松、駿河、井口、酒向、山﨑、ZOOM相川、藤井
議題
１．5月 10日（土）江東親睦会の件
ワイズ　ヤキトリ＆他のアイテム。昨年はトン汁、一昨年はフライド
ポテト
今年は　玉こんにゃくの案もあるも、幼児の誤飲窒息の可能性を否
定できないので水餃子とする。仕入れ先は業務用スーパー、茹でる
大鍋＆おたま、プロパンコンロセット、カップ容器、割り箸準備ｂｙ
いぐしん。500ｇ24ヶ入375円を3ヶ1カップ100円で販売する。
200人分なので25袋必要。
焼鳥はいつものように3本1カップ、200人分で600本準備ｂｙ相川。
※当日、入会候補者の鳥井氏、藤波氏も来てくれるので積極的に声
がけして輪に入れる。
２．5月・6月本例会の件
・�5月第1例会は8日に。元リーダーのピオ（菅原氏御息女）がパイロッ
ト商品のプレゼンテーション予定。
・��5月本例会は10日の親睦会後に焼鳥炭を活用して焼肉例会。入
会候補者、リーダーとの親睦をはかる。
・6月は決算＆予算をメインとした通常開催日に行う。
３．10月の関東東部部会の件　
　東新部と合同開催の方向で話を進める。東新部提案のチャリティ
コンサートに関しては次回の東新部との打ち合わせで江東、グリーン、
ひがしが乗り気でない事をやんわりと伝え、次回の関東東部評議会
で部全体の意向をまとめて、その次の打ち合わせではっきりさせる。
４．その他
・�東日本区大会の参加者は相川、安齋、井口、小松、鈴木、駿河、
酒向となりそう。
　大会 1日目終了後、十勝クラブの池田さん＆中村さんとDBC交
流予定。
・�江東センター 1階洗面所をシャワー改装する案は、センター全体
で改装工事を模索中なので一旦、取り下げることに。
・�5月31日の元リーダー企画の屋形船にワイズも自由に参加できる
ことに。参加希望者は出欠で返答を。
・�インドのクマール一行 8名が東日本区大会に合わせて来日。6月9
日に江東クラブとして都内観光をアテンドすることに。一行の情報
を山﨑が収集する。

YMCAチャリティゴルフ報告
島田徹

令和 7年 4月10日成田のPGM総成ゴルフクラブで
開催されました。昨年、一昨年と私の50 年を超える旧
友と若きワイズメンの組合せで楽しくラウンドしました
が、今年はリクエストもあり旧友4 名で一組作り参加し
ました。春特有の花曇りの下、暑くもなく寒くもなくゴル
フには最適な天気でありましたが、スコアはともかく無事
に回ってこれました。
このゴルフコンペには今回二人初めて参加してもらいま
したが格調の高いゴルフクラブでありますが、せめて昼
食位は込みで設定してもらえれば、あと数組は参加でき
るかもと幹事さんには貴重なアドバイスになりそうな話
が出ていました。是非来年はそこのところ？を考えていた
だきチャリティに協力できればと思いました。またラウン
ド後のパーティーがないのも帰りに渋滞に巻きこまれない
ため好評でした。スコアは別にして楽しい時間ありがとう
ございます。受付の皆様もお疲れ様でした。

●イースターを覚えて（不明）
●�長男が東京YMCAの正職員になりました。4代目のYMCAス
タッフはちょっと珍しいかと思います。（東京江東クラブ：井口
真）
●�孫が高三と中三にめでたく進級しました。（東京江東クラブ：小
松重雄）
●�本日入会させていただくことになり、とてもうれしく思っており
ます。どうぞよろしくお願いいたします。（東京江東クラブ：小松
康広）
●今年で銀婚式になります。（東京江東クラブ：酒向）
●お二人の仲間・入会に感謝！（東京江東クラブ：駿河）
●�先日の博多のラグビーの試合で先輩が首を負傷し救急搬送さ
れ付き添い、CTの結果、頸椎の突起骨の骨折と診断されたの
だけれど、更なる重傷を疑い医師に進言、MRI検査で第4頸椎
脱臼骨折が判り、専門病院に救急搬送、手術で大事に至らず
済みました。自分の人生でこんな人助けができるなんて幸せの
骨頂です。（東京江東クラブ：山崎常久）
●�新しいメンバーを2名迎える事が出来て感謝です。江東クラブ、
バンザイ！（不明）
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2 名の入会があり江東クラブは 26 名に。リーダー OB も増え活動が充実することを期待。Y.S.

江東コミュニティーセンター＆幼稚園
江東ＹＭＣＡの報告

▼江東ＹＭＣＡ幼稚園

　2025年度の幼稚園がスタートしました。春休み中も「虹っこ（預
かり保育」が行われていて、いつもにぎやかな声が聞こえています。
3月31日に虹っこに来ていた年長さんが、ばいばいと元気に手を
振って帰っていく後姿を見て、明日にはこの子たちは来ないんだな
と、ちょっと寂しくなりました。
　同じように、学校法人を支えてくださった堀口庫司学院長が退任
されました。
　新年度がスタートし、教室が変わった子どもたちは、少しずつ新
しい環境に慣れていっています。人数が少し減ったため、園庭で遊
ぶスペースにゆとりがあり、これまでよりも緊張するシーンが少ない
ように見受けられます。これからが楽しみです。
・�新学期が始まって、中学生になった子たちが制服姿を見せに来て
くれました。10人ほど集まった顔に、久しぶり、大きくなったね
と言った声が聞こえました。翌日には小学生になった元年長さん
が集まってきました。お帰りという気持ちになりました。
・�4月11日には入園式が行われ、なれない様子の子どもたちや、
心配そうに、でもちょっと誇らしく見つめる保護者の姿が見られま
した。
・虹の会：新役員が決まり、新たな体制でスタートしました。

▼江東コミュニティー活動
・�コミュニティー委員会と、江東親睦会の委員会が行われ、準備が
進んでいます。親睦会の本番は5月10日（土）16 時～ 18 時
までです。ふるってご参加ください。
・�各クラス（体操、サッカー、バレエ、ピアノ、リトミック、定例野
外活動、英会話）順調にスタートしました。様々な活動を通して
子どもたち、一人ひとりの豊かな成長を願います。
▼新スタッフ：今年度から新たに3人のスタッフが増えました。
� 〇石川栞さん：年少うさぎ組の担任です。

� 〇金美紗さん：年少ひつじ組の担任です。
� 〇富塚翔太さん：体操やサッカー、野外活動どろんこで活躍中。
　また、退任した堀口庫司学院長に代わって、松本数実さんが学院
長に就任しました

江東センター＆幼稚園の予定
▼江東親睦会：�5月10日（土）　
▼八カ町わいわいフェスタ：�5月11日（日）　
▼親子遠足（年長）：5月15日（木）
▼親子遠足（年少）：5月22日（木）
▼親子遠足（年中）：5月29日（木）
▼プール設置：6月��7日（土）

オール東京の報告・今後の予定
１．�ミャンマーＹＭＣＡからの緊急支援要請を受けて、「ミャンマー
地震緊急支援募金」を開始。東京ＹＭＣＡと交流のあるネピドー
ＹＭＣＡとも直接連絡を取り、日本ＹＭＣＡ同盟と連携しなが
ら支援を行っていく予定。

２．�3月29日、「東京ＹＭＣＡ総主事就退任式」が古賀博牧師（東
京ＹＭＣＡ評議員会会長／日本基督教団早稲田教会）の司式
により日本基督教団霊南坂教会にて開催。ミニコンサートでは、
飯靖子氏（東京ＹＭＣＡ理事／日本基督教団霊南坂教会オルガ
ニスト）のオルガン演奏と東京ＹＭＣＡ高等学院トーンチャイム
部の演奏を楽しんだ。

３．�4月10日、「第 34 回チャリティーゴルフ大会」の益金約 45
万円は能登半島災害復興支援募金及びフレンドシップファンド
として用いられる。

４．�2月1日にスタートした外国にルーツのある子どもたちの支援
活動のためのクラウドファンディングが4月18日に終了。目標
額250万円に対して149人から3,115,000円が寄せられた。

今後の予定

5/8（木）	 	第 1例会　元リーダーのピオ（菅原氏御息
女）が誕生日等記念品のプレゼン

5/10（土）	 江東センター親睦会＆焼肉本例会
5/17（土）	 関東東部評議会
5/22（木）	 役員会
5/31（土）	 コマッチョ還暦記念屋形船
6/5（木）	 第 1例会
6/7（土）	 プール設置
6/7,	8（土・日 )	 宇都宮東日本区大会　
6/19（木）	 本例会
6/27（金）	 納会＋役員会
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